

Recuerdan legado de fundador y líderes del Tec de Monterrey



Don Eugenio Garza Sada y Eugenio Garza Lagüera siguen presentes en el [Tec de Monterrey](#) y su legado aún es guía para la institución.

Así lo señaló David Garza Salazar, rector y presidente del Tec, en la guardia de honor realizada para ambos líderes.

“En el Tecnológico de Monterrey nos sentimos profundamente orgullosos de ellos y de haber sido privilegiados con su guía como presidentes de nuestro consejo”, expresó hoy 21 de septiembre por la mañana en el Panteón El Carmen.



width="900" loading="lazy">

Don Eugenio Garza Sada, fundador del Tec de Monterrey en 1943, siempre tuvo presente el concepto de empresas conscientes, que busca formar una nueva visión en líderes, empresas y organizaciones para que contribuyan a una sociedad más próspera, justa e incluyente.

“Fue un adelantado en su tiempo en este concepto. Un líder profundamente consciente de su responsabilidad como hombre de negocios. Don Eugenio Garza Lagüera lo preservó y reafirmó en sus acciones.

“En el Tec no sentimos muy orgullosos de haber crecido al amparo de estos dos grandes líderes y estamos convencidos que debemos promover aún más esta filosofía”, señaló el rector.

A la guardia de honor asistieron alumnos, profesores y directivos, quienes guardaron un minuto de silencio para recordar el legado de ambos líderes.

También estuvo presente **José Antonio Fernández Carbajal**, presidente del Consejo del Tec de Monterrey, y José Antonio Fernández Garza, director de planeación estratégica y desarrollo de negocios de [FEMSA](#).



width="900" loading="lazy">

Alumnos los recuerdan

Como una persona trabajadora, un hombre de pocas palabras, pero con ideales muy fuertes, es como recordó Joel Chávez, presidente del Comité Ejecutivo de la **Federación de Estudiantes del Tec de Monterrey (FETEC)**, a don Eugenio Garza Sada.

“Su sencillez y calidad humana enfocada hacia la superación de las personas que lo rodeaban, así como su espíritu emprendedor, lo distinguían sin duda alguna”, manifestó.

El estudiante de la [Ingeniería en Tecnologías Computacionales](#) valoró el [Ideario Cuauhtémoc](#) creado por don Eugenio, en el que destacó puntos como reconocer el mérito de los demás, no alterar la verdad, expresarse concisamente, disfrutar el trabajo, entre otros.



width="900" loading="lazy">

“Nos enorgullece continuar con su legado y seguir posicionando al Tec de Monterrey como una institución que ayuda a nuestros estudiantes a superarse.

“Creando líderes emprendedores que buscan siempre ayudar a su comunidad como don Eugenio lo hizo en vida”, manifestó.

Por su parte, Edna Velasco, presidenta del Tribunal Estudiantil, señaló que Don Eugenio Garza Lagüera cumplió a cabalidad con el legado heredado de su padre, lo cual está plasmado en su obra empresarial, social y filantrópica.

“En su legado está el haber llevado al Tec a toda la República Mexicana al fungir él como presidente del consejo.

“De un campus con 15 mil estudiantes lo llevó a 32 centros educativos en México con una cifra de estudiantes cercana a los 100 mil”, resaltó.

La estudiante de [Administración Financiera](#) señaló que el presidente del consejo del Tec de Monterrey de 1973 a 1997 recibió el Premio Responsabilidad Social Empresarial por el centro **Woodrow Wilson** en el 2008.

Además, en 1985 junto a grupo de empresarios, creó la **Fundación Mexicana para la Salud**, institución que contribuyó a la identificación de problemas de salud en México y la generación de propuestas de política pública.

“Su legado es una fuente de inspiración para muchas personas. Pero, sobre todo, para nosotros como las y los alumnos del Tec de Monterrey”, comentó.

“En el Tec no sentimos muy orgullosos de haber crecido al amparo de estos dos grandes líderes y estamos convencidos que debemos promover aún más esta filosofía”. David Garza Salazar.

Previamente se realizó una guardia de honor por integrantes de FEMSA, empresa a la que ambos también lideraron.

Roberto Campa, director de Asuntos Corporativos de la compañía, recordó el legado de sencillez, compromiso social y ético, y profesionalismo de ambos.

“Su filosofía fue columna vertebral y guía para hacer frente a grandes retos”, expresó.

Don Eugenio Garza Sada, fundador del Tec de Monterrey junto a un grupo de empresarios, falleció el 17 de septiembre de 1973.

Por su parte, su hijo, Don Eugenio Garza Lagüera, falleció el 24 de mayo del 2008.

Cada año se realiza una guardia de honor para conmemorar su aniversario luctuoso.

El día de hoy en el **campus Monterrey** se entregará el **Premio Eugenio Garza Sada**, instituido desde 1993 para honrar la memoria del fundador del Tecnológico de Monterrey.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: